



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Canton de Vaud peut procéder à des essais de vote électronique

Le Conseil fédéral a approuvé ce jour la demande du Canton de Vaud visant à procéder à des essais de vote électronique. Ils seront proposés à ses quelque 19'000 électrices et électeurs suisses de l'étranger lors des votations fédérales qui se tiendront jusqu'à fin 2019.

Pour réaliser ces essais, le Conseil d'Etat a choisi de collaborer avec l'Etat de Genève, dont le système CHVote, largement éprouvé depuis 2003, est actuellement utilisé par cinq autres cantons (Argovie, Bâle-Ville, Berne, Lucerne et Saint-Gall). Ce système a l'avantage d'être intégralement en mains publiques et sous licence open source. La Ville de Lausanne, qui gère le registre civique des Vaudois de l'étranger sur mandat du Conseil d'Etat, est partie intégrante à la procédure.

L'autorisation délivrée par le Conseil fédéral est valable pour les scrutins qui auront lieu entre le 25 novembre 2018 et fin 2019, à l'exception des élections fédérales, pour lesquelles le vote électronique n'est pas prévu. A l'issue de ces essais, une évaluation sera effectuée et le Conseil d'Etat soumettra un rapport sur le vote électronique au Grand Conseil au plus tard à fin novembre 2020, conformément à la loi sur l'exercice des droits politiques (LEDP).

Ainsi, dès fin octobre 2018, les premiers électeurs suisses de l'étranger recevront le matériel civique leur permettant de voter via la Plateforme CHVote. Une hotline sera à leur disposition pour les aider dans cette démarche.

Les Suissesses et Suisses de l'étranger rattachés au canton de Vaud représentent la population idéale pour effectuer ce type d'essais. Il s'agit d'une population bien délimitée, soit environ 19'000 personnes inscrites comme électeurs sur les 450'000 que compte le Canton. En leur proposant ces essais, l'Etat de Vaud donne suite à une demande qu'ils ont formulée ces derniers mois.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 28 septembre 2018

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DITS, Vincent Duvoisin, Bureau électoral cantonal